



北丘小体育館 早期完成を

答 完成は令和6年5月を見込む



石垣 大志 議員

問 北丘小体育館の早期完成をしてほしいがどうか。1月の臨時議会で、体育館工事の工期について伺った。1月時点の工事の現場を見る限り、間に合うような状況ではなかつたと考えるが、なぜ間に合うと考えていたのか。

副町長 完成は令和6年5月を見込む。北丘小学校体育館の件は、子どもたち、そして保護者関係者の皆様にも非常に御心配、御迷惑をおかけしていると考えている。

担当者から工程についての報告は私も受けていた。議員同様、間に合わないんじやないかというような疑問もあつたことから、私自身、代表者と直接お会いして、臨時会の契約の前にしっかりとこの最終の延長の工期で、責任を持つて施工する。という言葉ももらつたので、非常に厳しい日程ながら完成してもらえたが、今のような現状に至つてはいる。



令和6年1月の工事の状況

問 工期延長の理由として、当初予定していた下請け業者が作業員不足のため施工を辞退した事によって工事の遅れが生じ、工期が間に合わない見込みとの事だが、この状況が確認できたのはいつか。

教育総務課 日々の工程会議等で調整を行いながら最終的に3月上旬に工期延長の判断に至った。

問 工期延長の理由として、当初予定していた下請け業者が作業員不足のため施工を辞退した事によって工事の遅れが生じ、工期が間に合わない見込みとの事だが、この状況が確認できたのはいつか。

教育総務課 日々の工程会議等で調整を行いながら最終的に3月上旬に工期延長の判断に至つた。

問 過去にも運動場仮設トイレの設置について要望をしました。工事期間の延長による検討状況について伺う。

教育長 工事期間延長による状況変化があることから、再度説明を行い、仮設トイレ設置について協議したい。

一こんな質問もしました

- ・河川氾濫対策について問う
- ・子どもの居場所づくりについて

問 完成予定が12月、3月、5月と延長が続くと説明に苦慮する。引き続き仮設トイレ設置を要望するがどうか。

教育長 北丘小学校改築工事については、我々のほうでも鋭意努力していたが、こういう結果になってしまって大変申し訳なく思っている。1日も早く完成できるよう努力していく。仮設トイレ設置についても再度、団体に説明し、協議を行いたいと考えている。